



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Gratulationen

Fabienne Roth, Neuenhof, hat die Lehre als Kauffrau, Erweiterte Grundbildung mit Berufsmatur, und Mike Hämmerli, Spreitenbach, die Lehre als Kaufmann erfolgreich bestanden.

Nebst den beiden kaufmännischen Lernenden haben auch die beiden kaufmännischen Praktikantinnen Maja Sandic, Wettingen, und Florence Weber, Würenlos, ihre Abschlussprüfungen mit Erfolg bestanden.

Weiter hat Mithulan Patkunanathan, Dietikon, seine Ausbildung als Fachmann Betriebsunterhalt, Fachrichtung Hausdienst, mit Erfolg bestanden.

Gemeinderat und Verwaltung gratulieren dazu ganz herzlich und wünschen den jungen Fachkräften für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Neue Lernende und Praktikanten

Am 14. August 2017 beginnen Bettina Uebelhart, Neuenhof, und Ivo Lubina, Spreitenbach, ihre dreijährige Lehre als Kauffrau und Kaufmann auf der Gemeindeverwaltung Spreitenbach.

Das einjährige, kaufmännische Praktikum (Langzeitpraktikum HMS Modell 3 + 1) werden Mahir Atwe und Gianluca Costa, beide aus Spreitenbach, auf der Gemeindeverwaltung Spreitenbach absolvieren.

Als neuer Lernender Fachmann Betriebsunterhalt, Fachrichtung Hausdienst, ist Daniel Duthaler, Dietikon, gewählt worden.

Gemeinderat und Personal heissen die neuen Lernenden und Praktikanten bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihnen einen guten Start sowie viel Freude und Erfolg bei der Ausbildung.

Termine

8. Juli – 13. August: Schul-Sommerferien; 7. August, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,
10. Juli 2017

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.